



**L'ancien joueur de l'Olympique de Marseille n'était plus apparu chez les Lions indomptables depuis la finale de la CAN 2017 remportée par le Cameroun.**

**Le prof Narcisse Kombi Mouelle, le ministre des Sports et de l'éducation physique, pilotait personnellement les négociations pour le retour de Nicolas Nkoulou.**

C'est désormais chose faite. Selon les sources bien renseignées au ministère des Sports et de l'éducation physique, le défenseur du Torino, club de première division italienne, a marqué son « OK » pour le retour dans la tanière des Lions Indomptables.

Dans le cadre des congés de fin d'année, Nicolas Nkoulou de passage au Cameroun, avait été reçu par le prof Narcisse Kombi Mouelle. L'occasion pour le patron des Sports d'appeler le footballeur à reconsidérer sa position actuelle avec la sélection nationale. **« Dans le cadre de nos échanges, le talentueux footballeur m'a redit son amour pour son pays le Cameroun. Je lui ai rappelé mon vœu de le revoir défendre brillamment les couleurs nationales »**, avait écrit le ministre sur sa page Facebook.

**Un autre grand retour aussi en vue**

En retrait depuis le Mondial brésilien de 2014, le Cameroun multiplie également des stratégies pour convaincre le défenseur de Liverpool, Joël Matip, de rejouer avec le maillot des Lions Indomptables.

Joël Matip, vainqueur de la ligue de champions l'an passé, avait déjà reçu une lettre de félicitation signée par le ministre camerounais des Sports. Déterminé à le ramener lui aussi en sélection nationale.

Quelques temps après, le ministre recevra le papa de ce même footballeur. « ***J'ai reçu hier en audience M. Jean Matip, père des footballeurs internationaux Joël et Marvin Matip, qui m'a remis en guise de cadeau symbolique de la part de son fils Joël Matip, un ballon dédicacé de sa signature*** », avait encore écrit le ministre sur sa page Facebook.

« ***Je lui ai adressé en retour mes félicitations pour les performances remarquables de ce dernier en club, notamment à Liverpool FC, avec lequel il a été sacré en 2019 champion d'Europe... Je lui ai rappelé tout l'amour et les espoirs que le public camerounais porte sur son fils Joël Matip en tant que Lion Indomptable*** », avait-il ajouté.